
Förderverein der Grundschule Wettmar (e.V.)
Schulstraße 12, 30938 Burgwedel – Wettmar
E-Mail: foev.gs.wettmar@htp-tel.de

__________________________________________________________________________

Protokoll Mitgliederversammlung vom 07.09.2020 (Beginn 17:37 Uhr, Ende 18:24 Uhr)
Teilnehmer: Sandra Müller-Herzberg, Sabrina Tegtmeier, Mandy Langmaack,

Anja Hädrich, Sabine Modrow, Stefanie Schmidt, Anja Nözel, Michael Nözel,
Vivien Holz, Christoph Holz

Top 1 – Begrüßung
Die Vorstandsmitglieder des Fördervereins begrüßen die Teilnehmer und stellen fest, dass
die Ladung zur Mitgliederversammlung ordnungsgemäß erfolgt und die
Mitgliederversammlung beschlussfähig ist.

Top 2 – Genehmigung Protokoll
Frau Langmaack verweist auf den Link (www.gs-wettmar.de/förderverein/protokolle)
zum Protokoll der Sitzung vom 26.11.2019. Es wird mit 6 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen
genehmigt.

Top 3 – Berichte
3.1 Bericht Vorstand
Frau Tegtmeier und Frau Langmaack berichten über die Aktivitäten des Fördervereins im
letzten Geschäftsjahr.

- Zur Einschulungsfeier 2019 waren kostenlose Getränke vorbereitet, es wurde fleißig
gespendet.

- Das Sommerfest 2019 (20 Jahre Umweltschule) war ein voller Erfolg. Der
Förderverein spendierte Getränke, die Weidentipis und beteiligte sich an den Kosten
für die Klassenprojekte.

- Für den Weihnachtsmarkt wurde sehr viel Waffelteig gespendet, dieser war allerdings
aufgrund der großen Nachfrage schon nach zwei Stunden leer.

- Corona-Zeit (unter anderem ist der Flohmarkt im Frühling ausgefallen)
- Die Schulkinder haben zum Schulabschluss 2020 einen Gutschein für ein Eis

erhalten und sich sehr gefreut.

3.2 Bericht Kassenwartin (Frau Langmaack)
Stand 01.08.2019 bis zum 31.07.2020 (Ende des Geschäftsjahres)

Vermögen des Vereins
Stand 01.08.2019 19.666,57€
Stand 31.07.2020   7.723,71€



Erlöse:
Einschulung 231,65€
Sommerfest 267,91€
Weihnachtsmarkt 292,40€
Mitgliedsbeiträge                   2.206,--€

Ausgaben (ab ca. 100€):
Tuschkästen 1. Klassen 255,68€
Spielgeräte Schulhof        12.869,14€
Klasse 2000   110,--€
Weidentipis Sommerfest   570,--€
Getränke Sommerfest  107,55€
Busfahrt Schauspielhaus H   660,--€
Gewinnausschüttung Klasse 1b   150,--€
Gutscheine Eiskugel     99,--€

Mitgliederzahlen (Stand 31.07.2020)
Anzahl Mitglieder 101
Neue Mitglieder (08.2019-07.2020):      15
Austritte zum 31.07.2020:     5

3.3 Bericht der Kassenprüfer
Frau Hädrich berichtet, dass die Kasse beanstandungslos und ordentlich geführt wurde.
Es wurden keine Differenzen festgestellt.

Top 4 – Entlastung des Vorstandes
Frau Langmaack stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes.
Der Vorstand wird mit 8 Ja-Stimmen einstimmig entlastet (2 Enthaltungen durch
Vorstandsmitglieder).

Top 5 – Neuwahl des Vorstandes
Frau Langmaack fragt nach möglichen Kandidaten für das Amt der 1. Vorsitzenden.
Anja Nözel stellt sich für das Amt der 1. Vorsitzenden zur Verfügung. Sabrina Tegtmeier
stellt sich erneut für das Amt der 2. Vorsitzenden zur Verfügung. Mandy Langmaack stellt
sich erneut für das Amt der Kassenwartin zur Verfügung.

Anja Nözel wird einstimmig zur 1. Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl an.

Sabrina Tegtmeier wird einstimmig zur 2. Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl an.

Mandy Langmaack wird einstimmig zur Kassenwartin gewählt und nimmt die Wahl an.

Top 6 – Neuwahl der Kassenprüfer
Frau Langmaack fragt nach möglichen Kandidaten für das Amt der Kassenprüfer.
Anja Hädrich stellt sich und Eva Dierks (mit Vollmacht) für das Amt zur Verfügung.
Anja Hädrich und Eva Dierks werden einstimmig zu Kassenprüfern gewählt und nehmen die
Wahl an.



TOP 7 – Planung Schuljahr 2020/2021
Bereits angeschafft:

- Plexiglas-Spuckschutz für die Klassenräume
- Baumwollhandschuhe für den Musikunterricht

Eine anonyme Anfrage wurde besprochen: Sanierung der WC´s im EG der Schule.
Frau Müller-Herzberg berichtet, dass die Sanierung dieser Toiletten (Kostenübernahme
durch die Stadt Burgwedel) schon beantragt ist, sie aber noch keine terminliche Aussage
machen kann.

Anfrage von Frau Mücke: Kostenbeteiligung für den Waldtag
Der Waldtag hat bisher 3,50€ pro Kind gekostet (was die Eltern getragen haben). Dieses
Jahr belaufen sich die Kosten auf 80€ pro Klasse, was einen höheren Kostenanteil für die
Eltern bedeuten würde. Es wurde beschlossen, dass der Kostenanteil für die Eltern bei 3,50€
pro Kind bleibt und die Differenz vom Förderverein übernommen wird.

Wünschenswert wäre die Teilnahme am Weihnachtsmarkt, sofern dieser stattfindet, wieder
mit einem Waffelstand.

Zum Ende des Schuljahres ist der Sponsorenlauf geplant, soweit es die Corona-Pandemie
zulässt.

Zum Schuljahresende wird es wieder ein Eis bzw. Eisgutschein für die Schulkinder geben.

TOP 8 – Sonstiges
Wettbewerb Gewinn 1a/ 1b findet auch dieses Jahr wieder statt (150€ für die Klassenkasse
für die meisten Mitglieder pro Klasse – Laufzeit August bis 31. Dezember 2020).

Der Förderverein ist mittlerweile bei SmileAmazon vertreten (Link siehe Homepage des
Fördervereins).

Frau Tegtmeier und Frau Langmaack schließen die Sitzung um 18:24 Uhr.


